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Traktanden 

 
1. Begrüssung 
Um 20:00 Uhr  begrüsst die Präsidentin Romy Hediger die anwesenden Mitglieder im Restaurant 
Gässli, dankt für das zahlreiche Kommen und eröffnet nach dem Essen um 21:00 Uhr die 23. GV.  
 
2. Appell  
Verlesung der entschuldigten Personen, Hinweis, dass MUKI-Eltern zwar berechtigt seien, aber 
nicht  mehr eingeladen wurden. 
 
3. Wahl der Stimmenzählerinnen 
 Anwesend sind 24 stimmberechtigte Frauen; das absolute Mehr beträgt 13. 
Gewählt werden Roswitha Jenni und Yvonne Schatzmann.  
 
4. Mutationen 
Regula Grünenfelder hat ein schönes E-Mail geschrieben und gibt aus familiären Gründen, und weil 
sie nächstes Jahr wegziehen werden, ihren Austritt bekannt. 
Rita Appert hat schon öfter mit Unterbrüchen wegen Ausbildung und Kinder mitgeturnt. 
Tesma Böni führt das Restaurant Gässli und turnt am Mittwochabend. 
Ein neues Gesicht für viele ist Daniela Corti, turnt auch am Mittwochabend – stellt sich vor. 
Sybille Naumann turnt seit ein paar Wochen am Montagabend – stellt sich vor. 
Tesma, Daniela und Sybille werden mit Applaus in den Verein aufgenommen. 
 
5. Protokoll. 
Dunja Zeunert Rüegg weist auf ihren falsch geschriebenen Namen hin und dass der von Brigitta 
verlesene Jahresbericht von beiden verfasst wurde. Danach wird das Protokoll von Edith Furrer mit 
Applaus genehmigt und verdankt. 
 
6. Jahresbericht der Präsidentin 
Romy berichtet über die Anlässe des Jahresprogrammes. Brunch am See als neue Einnahmequelle. 
Grosses Kompliment an die ganze Crew und Dank an die vielen freiwilligen Helferinnen.  
 
7. Jahresbericht der Jugendriege 
Andrea Müller leitete die Gruppe der 4./5./6. Klasse. Da sie den Aufwand unterschätzt und für sie die 
zeitliche Belastung zu gross wurde, hat sie die Aufgabe per Ende Schuljahr wieder abgegeben. 
Die Ausbildungskosten hat sie zur Hälfte dem Verein rückerstattet. Romy dankt ihr und lobt ihren Mut, 
die Jugileitung als etwas Neues anzupacken und das Recht, jederzeit aufzuhören, wenn es für sie 
nicht mehr stimmt. Wir hoffen, sie als aktives Mitglied gewinnen zu können. Dann berichtet Andrea 
über ihr turbulentes und anstrengendes Jugijahr. Sylvia überreicht ihr ein kleines Geschenk und 
informiert, dass Chantal Zbinden, Tochter von Manuela, 5. Kl. Gymi Immensee,  zugesagt hat, ab den 
Herbstferien die Gruppe zu leiten. Sie wäre froh über eine 2. Leiterin. 
Das bewährte Team Yvonne Schatzmann und Nicole Catenazzi führt abwechslungsweise die Gruppe 
Ki/1./2./3.-Klasse. Yvonne liest ihren Jahresbericht vor. Romy dankt für die Zeit und Geduld, die alle 
Leiterinnen für die Jugend aufbringen. 
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8. Jahresbericht SummsalaGym 
Brigitta Pfrunder liest den von ihr und Dunja verfassten Bericht über das ELKI-Jahr und weist auf ein 
Jubiläumsjahr von „MUKI“ hin, welches am 2. Juni mit einem Fest gefeiert wird.  
Romy dankt dem eingespielten Team und hofft, dass es uns noch lange erhalten bleibe. 
 
9. Kassabericht 
Blanca erläutert wegen Abwesenheit der Kassierin die Erfolgsrechnung. Die JUGI rechnet Dank dem 
Gemeindebeitrag mit einem Gewinn von Fr. 564.00 ab und ELKI sogar mit über Fr. 800.00. Von den 
Einnahmen des Brunches wurden alle Ausgaben abgerechnet, die für Spiel & Spass getätigt wurden. 
Trotz der Mehrkosten für zu viel eingekaufte Ware für den Brunch, konnte ein Gewinn von Fr. 400.00 
verbucht werden. 
Annamarie Muff meldet sich zu Wort und beantragt, die „Gage“ der Vorturnerinnen zu erhöhen, da 
Fr. 20.00 pro Stunde nicht mehr zeitgemäss wären. Es folgt eine kleine Diskussion z.B. erwähnt 
Priska, dass sie ja dafür keinen JB entrichten müssten. Claudia Hediger meint, man mache es ja nicht 
wegen des Geldes. Da der Antrag nicht im Traktandum steht, schlägt Romy vor, an der nächsten GV 
darüber abzustimmen. 
 
Die Revisorin Marianne Rafferty liest den Revisorinnenbericht und beantragt, dem Vorstand 
Entlastung zu erteilen. Die Rechnung wird mit Applaus angenommen und die Arbeit von Lisbeth 
verdankt. 
 
10. Wahlen Aktuarin, Kassierin und Techn. Leiterin 
Die total gut eingespielte und zuverlässige Sylvia hat keine Bemerkungen über einen möglichen 
Rücktritt gemacht. 
Die Kassierin Lisbeth hatte keine Zeit, eine Nachfolgerin zu suchen. Wir gönnen ihr ihre Ferien und 
sind froh, dass sie weitermacht. 
Unsere Aktuarin Edith hat sich Zeit genommen um Isabelle Christen zu einem feinen Dessert 
einzuladen und sie als Nachfolgerin für den Vorstand im Turnverein zu gewinnen. Da konnte Isabelle 
nicht mehr Nein sagen. 
Dank an Edith für 6 Jahre als Aktuarin und Vorstandsmitglied, das sich jeder Vorstand wünschen 
würde. Verlesung der zuständigen Arbeiten und Überreichung eines Geschenkes als Dank. 
Wir sind sehr froh, dass sich Isabelle zur Verfügung gestellt hat. 
Wiederwahl von Sylvia und Lisbeth und Neuwahl von Isabelle durch die Versammlung. 
 
 
11. Jahresbeitrag 
Gemäss unserer Statuten muss der Jahresbeitrag jedes Jahr neu vorgeschlagen und darüber 
abgestimmt werden, damit wir nicht höher als Fr. 95.00 pro Mitglied vom Schweizer Verband haftbar 
gemacht werden können. Über den Passivmitgliederbeitrag vom Fr. 35.00 muss nicht abgestimmt 
werden. Der JB wir angenommen. 
 
 
12. Jahresprogramm 
Sylvia Gabriel stellt das Jahresprogramm vor. Neu steht Minigolf spielen anstatt Velofahren im 
Mai auf dem Programm. Wer möchte, kann ja mit dem Velo kommen.  
Wiederholung Brunch am See, Kosten für Musik müsste wieder die Einwohnengemeinde 
übernehmen. 
Nachtrag einfügen: das Jubifest von ELKI am 2. Juni 
 
13. Verschiedenes 
- Liste für Arbeitsverteilung ist bei Blanca, Bitte um Eintragung 
- Ehrung von Priska für 15 Jahre als Leiterin. Seit 1996 bringt sie uns mit viel Musik und Schwung 
an manchen Montagabenden ins Schwitzen. Dank für die 15 Jahre, dass dadurch unsere Turnabende 
interessant und abwechslungsreich sind. In der Hoffnung, dass sie noch lange weitermacht wird ihr ein 
Gutschein überreicht. 
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- Fränzi Cozzolino, die das Altersturnen leitet und Pro Senectute unterstellt ist, sucht neue Leiterin. 
- Die Fotos von Anlässen der letzten Jahre sind auf CD oder auf der Homepage. Daher wird für die    
Führung des Fotoalbums jemand von den Mitgliedern gesucht. 
Auch die  Homepage müsste nicht die Aktuarin machen. Eine eigene Homepage ist für die Mitglieder 
nicht so wichtig, ist jedoch gutes Aushängeschild des Vereins. 
Da sich niemand für dieses Amt meldet, sagt Isabelle zu, es zu ihren Aufgaben hinzuzufügen. 
-  Dank an Tesma für das feine Nachtessen 
-  Dank an alle Leiterinnen, die jedesmal viel Zeit investieren!! 
-  Dank an die Vorstandsmitglieder, die immer sehr zuverlässig und mit viel Engagement mithelfen, 
den Verein zu führen 
Dank an alle, die zu einem schönen Vereinsleben beitragen 
Da keine weiteren Fragen oder Anregungen bestehen, schliesst Romy die GV und lädt zu Dessert und 
Kaffee ein. 
 
 
 
Greppen im September 2011 
      
Edith Furrer, Aktuarin 
 
 
Nach Schliessung der GV meldete sich Sybille, dass sie die Führung des Fotobuches im nächsten 
Vereinsjahr übernehmen werde. 
Und Andrea Müller konnte überzeugt werden, dass sie als aktives Mitglied im Verein gut aufgehoben 
wäre. Sie wird an der nächsten GV offiziell aufgenommen. 
 
 
 
  

 


